

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang dilakukan oleh peneliti pada sosial dan ekonomi masyarakat: terhadap pendirian industri pabrik semen PT semen grobogan, dengan adanya pembangunan industri menyebabkan potensi penambangan batu gamping atau batu kapur mengalami peningkatan yang sangat signifikan karena sebagai salah satu bahan baku utama dalam pembuatan semen. Pembangunan industri pabrik semen PT Semen Grobogan (SG) memberikan dampak positif dan dampak negatif bagi masyarakat Dusun Karang Sari, Desa Sugihmanik, Kecamatan Tanggungharjo. Dampak positif yang terjadi berupa bertambahnya lapangan pekerjaan dan peluang berusaha, peningkatan pendapatan serta adanya bantuan sebagai ganti rugi masyarakat sekitar pabrik semen. Sedangkan dampak negatif adalah lahan pertanian berkurang yang menyebabkan penurunan hasil pertanian serta adanya potensi kecemburuan sosial yang terjadi antara masyarakat dengan pekerja pendatang.

Dampak	Sosial	Ekonomi
Positif	<ul style="list-style-type: none"> -Adanya kerjasama antar masyarakat yang semakin baik, -Adanya upaya kesetaraan gender -Adanya ganti rugi yang berupa uang bulanan bagi masyarakat, -Adanya siap saling menjaga satu sama lain dalam hal lingkungan 	<ul style="list-style-type: none"> -terciptanya lapangan pekerjaan baru, -Peningkatan pendapatan masyarakat lokal dan peningkatan pendapatan daerah, -Terciptanya peluang usaha baru, -Meningkatnya potensi UMKM masyarakat, -Berkurangnya jumlah kemiskinan, -Berkurangnya jumlah pengangguran.

Negatif	-Terjadi kecemburuan sosial antara masyarakat lokal dengan pekerja pendatang terutama warga negara asing (Cina)	-Perubahan mata pencaharian. -berkurangnya hasil pertanian. -berkurangnya sumber mata air yang disebabkan oleh penebangan pohon.
---------	---	--

B. Saran-saran

1. Perlu diperhatikan oleh pemerintah agar masyarakat di sekitar industri pabrik semen lebih diutamakan oleh perusahaan atau industri PT Semen Grobogan dalam hal penerimaan karyawan.
2. PT semen Grobogan diharapkan untuk menjalankan peraturan pemerintah tentang sumber daya alam guna mencegah pencemaran lingkungan, dan kerusakan lingkungan.
3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menggunakan potensi sosial dan ekonomi masyarakat dampak pendirian industri selain pembangunan PT Semen Grobogan.